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DESPACHO 

APROVADO 

92 bENTE) 

11161t. W14 
- 	 Em  

RQUERIMENTON.: 	' 1727 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO SR. PREFEITO ACERCA DE AÇÕES 

PARA SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE SEGURANÇA EXISTENTE NA CALÇADA DA 

RUA PAULA MAYER CATTINI, NOVA ESPERANÇA (NA ALTURA DO 

EC0P0NT0) 

CONSIDERANDO que moradores do Jardim Nova Esperança 

tem procurado constantemente este vereador, os quais reclamam 

acerca do estado que encontra-se a calçada da localidade 

supracitada; 

CONSIDERANDO que em visita ao local, restou 

comprovado que tal calçada sofreu em sua estrutura em virtude do 

trabalho realizado por máquinas da Prefeitura no barranco que a 

sustente (fotos anexas); 
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CONSIDERANDO que a calçada hoje, em parte está 

N° Suspensa, causando uma situação de constante risco aos pedestres 

que por ali transitam; 

CONSIDERANDO que de fronte à tal calçada, existe um 

Centro de Educação Infantil (CEI 71 - Prof 9  Yolanda Prestes Neder), 

portanto, um grande número de veículos e pedestres (principalmente 

crianças) circulam pelo local; 

CONSIDERANDO que tal situação ocorrida na calçada, 

pode acabar afetando a estrutura do esfalto no local, fato que 

também causa grande preocupação de todos. 

Isto posto REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos 

informar o que segue: 

1. Quais ações efetivas a Prefeitura Municipal tem 

programado para garantir a segurança dos pedestres no local? 

2. Houve algum tipo de ação da Defesa Civil neste 

sentido? Quais ações foram tomadas por este órgão? O fato de existir 

um Centro de Educação Infantil no local foi considerado para tomada 

de ações? 

3. Qual o prazo previsto para a solução definitiva do 

problema? Foi considerada a possibilidade de construção de um 

"muro de arrimo" para evitar uma possível tragédia? 

4. Há algum tipo de fiscalização quanto a execução dos 

serviços que causaram tal situação de risco? Como e por quem são 
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fiscalizados tais serviços? Porque não foram tomadas providências 

N° efetivas até o presente momento? 

5. Existe algum estudo técnico quanto a possibilidade de 

o asfalto e sua estrutura ter sofrido algum tipo de abalo em razão de 

tal situação? Se sim, qual a conclusão? Se não, poderia ser realizado 

tal estudo? Se sim, para quando? Se não por quais motivos? 
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